



Nepotismo, denuncian PAN y MC. Morena ratifica a 20 magistrados “a modo”

Con 19 votos a favor, nueve en contra y cinco abstenciones, la Comisión Permanente del Congreso ratificó los nombramientos de 20 magistrados regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA), pese a los señalamientos de PAN y MC sobre conflictos de interés, nepotismo, cuotas y cuates entre los candidatos propuestos por el presidente An-

drés Manuel López Obrador. La mayoría parlamentaria de Morena y aliados avaló el dictamen y los nuevos magistrados rindieron protesta ayer mismo. Al fundamentar el voto del PAN contra la ratificación de los magistrados, el diputado Héctor Saúl Téllez denunció amiguismo, nepotismo, influyentismo y tráfico de influencias en la actual administración.